

# XPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Tegallega dan Babinsa Lengkong Sambangi Warga dalam Sistem Door-to-Door

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPOS.CO.ID)

Aug 28, 2023 - 12:26



*Bhabinkamtibmas Desa Tegallega dan Babinsa Lengkong Sambangi Warga dalam Sistem Door-to-Door*

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Dalam rangka menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan warga masyarakat, AIPDA Diding Sukendar, SH, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega Polsek Lengkong, dan KOPTU Juanda, Babinsa setempat, bersama-sama melaksanakan kegiatan door-to-door system pada hari Senin, 28 Agustus 2023.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 pagi dan berlangsung hingga selesai ini

dilaksanakan di Kampung Cipongpok, Desa Tegallega, Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Tegallega, Fuad Abdulatif, serta tokoh agama setempat Ustadz Mahfudin.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan, Bhabinkamtibmas AIPDA Diding Sukendar memaparkan program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH. Program yang diberi nama "Aa Dede" merupakan singkatan dari *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien*. Tujuan dari program ini adalah untuk memperkuat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan pelayanan yang lebih baik kepada warga.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut juga disampaikan himbauan mengenai *Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)*. Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan penjelasan kepada warga tentang risiko bekerja di luar negeri melalui agen yang tidak bertanggung jawab. Warga diminta untuk tetap waspada terhadap tawaran-tawaran yang terlalu menggiurkan dan memastikan bahwa segala proses kepindahan ke luar negeri dilakukan dengan prosedur yang benar dan legal.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan membentuk *Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING)*. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan tingkat keamanan di desa dan mencegah potensi tindak kejahatan.

Pertemuan ini memberikan kesempatan bagi warga untuk berdialog langsung dengan aparat keamanan dan pemerintah desa, menjalin komunikasi yang lebih baik, serta memperoleh informasi yang penting untuk keamanan dan kesejahteraan bersama. Diharapkan, langkah ini akan berdampak positif dalam membangun kerjasama yang lebih erat antara masyarakat dan pihak-pihak terkait guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Tegallega.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```